

ボランティア
応援隊

さくら市市民活動支援センター「さくらいふ」はボランティア活動の拠点です。会議室の貸出や相談対応など、皆さんのボランティア活動をトータルに支援しています。誰でも自由に利用できるフリースペースもあります。ボランティア活動に限らず、皆さんの交流拠点としてもご活用下さい。

2/28

さくら清修高等学校美術部に さくらいふのシンボルを製作いただきました！



製作：栃木県立さくら清修高等学校令和4年度美術部3年次生有志のみなさん

2023年4月でオープン4年目を迎える「さくらいふ」。そのシンボルを作ろうと、2021年に立ち上がったプロジェクトです。2年近く、さくら清修高等学校美術部の皆さんと、相互訪問、打合せを重ね、そして製作作業を経て、今年2月末に、晴れて完成・贈呈となりました。最後の2週間は、美術部の部室に籠もりっきりになるほど力を尽くしてくださいました。デザイン、製作はもちろん、プロジェクト全体で、生徒の皆さん、顧問の先生には多大なるご協力を頂きました。圧巻は細かな描写です。見る度に新たな発見があります。是非、当センターまで見に来て下さい。



とちぎテレビのニュースでも取り上げられました→
YouTube「とちテレNEWS」チャンネルからもご覧になれます



登録団体ご紹介

当センターに登録されている団体・個人のうち一部をご紹介します。
団体へのお問い合わせは、下記連絡先もしくは当センターまで。

下記の3つ以外にも多くの団体があるよ。詳細は当センターのホームページにて公開中!



さくらロードクリーン

連絡先 080-9408-7630 (大木規行)

さくら市のみなさんこんにちは!
私達は、日曜日に氏家駅周辺のゴミ拾いをしている、ボランティア団体です。
発足して、3年目になり、メンバーも10名ほどになりました。
「さくら市を日本一きれいな街」にすべく、日々活動を行っています。
どなたでも、 Tongueひとつで参加できますので、一緒にゴミ拾いしませんか?
1日だけでもOKですので、気軽にご参加ください。
集合場所は、市民活動支援センター東側です。
11時から1時間ほど、最終週を除く毎日曜日に活動しています。



ジュニアウインドハーモニーうじいえ

連絡先 090-8007-7908 (飯島)

私たちはさくら市内で活動している吹奏楽団体です。小学生と中学生を主体に、高校生も一緒に活動中です。経験者はもちろん、初心者の方も大歓迎です。初めて楽器を触った小学生も、どんどん上達しています! 楽器を持っていなくても大丈夫です。楽器の貸出しも可能なものがありますので、ご相談ください。
あの楽器を触ってみたい! この楽器はどんな音が出るんだろう? 自分にはどんな楽器が向いているのかな? など、興味がある人はぜひ楽器体験や演奏見学に来てみてください。優しい指導者の方々が教えてくれます!
練習すればしっかりと吹けるようになりますので、気になった方は是非ご連絡お待ちしております。私達と一緒に楽しく音楽を奏でましょう!



← Eメール

Album Lovers

連絡先 fukuyo@jeans.ocn.ne.jp (中村)

スマホやカメラで撮った写真の保存、どうしていますか?
デジタル化が進む今は、SNSに載せる、データとして保存するなど、写真を現像することが少なくなってきましたが、写真には思い出がいっぱいつまっています。
私たちは、その大切な写真をあえて現像し、飾りとともに台紙にはっていつでも開いて見ることのできるアナログなアルバムを作っています。
おしゃべりをしながら、簡単に楽しく一緒に作りませんか?
お忙しいかたには写真データをお預かりして代行作成もしております。
詳しくはお気軽にメールかDMでお問い合わせください。



← Instagram

◆ 開館日

火～土曜日 9:00 ~ 21:00
17:45以降は会議室の予約があるときのみ開館

◆ 休館日

日, 月, 祝日, お盆, 年末年始

さくら市市民活動支援センター さくらいふ
〒329-1311 さくら市氏家1857番地

TEL 028- 615-7117

FAX 028- 615-7973

Mail chodo-e@sakura-casc.jp



LINE
公式アカウント
お問い合わせに
便利です!

あ
と
が
き

ボランティアコーディネーターのつぶやき
先月の協同労働講座の講師、中手さんの「話し合うことを諦めない」という言葉。ボランティアに関わる者として、お守りをいただいた気がしました(市川)。

この1年、ボランティアコーディネーターとして人と人を繋げ、市民活動を後押しすることに尽力しました。ボランティアは面白いですよ。ぜひさくらいふに遊びに来てくださいね(米山)。
3月末でさくらいふを退職いたします濱口です。
市民の皆さんとのご縁は、私にとってかけがえのない財産です。
オープンから3年間、長い間ありがとうございました。



ホームページ